



ねんじゅうむきゆう

夢の実現のため、24時間、体や心を磨き、「生きる力」を育む。

宇城市教育長  
平岡和徳

### 本気のオーラを持つ

私が指導する大津高校サッカー部では子どもたちを育てる上で、「私が3Aと呼んでいる「安心・安全・安定」を常に提供することを大事にしています。恐怖や不安があるようなところに子どもたちは集まりません。彼らが夢中になつて積極的にチャレンジできる環境をつくり続けることが大前提になると思っています。

大津高校の先生方は、「1500人の部員が誰も辞めないのが一番すごい」とおっしゃってくれます。大会で勝ったとか何人Jリーガーになったとかではなく、それは「子どもたちの未来に触れている」ことを自覚し、真剣に向き合うスタンプがいるからです。卒業後の進路についても100%責任を持って面倒を見ますが、そうした大人の

努力で「3A」が備わった環境を作ることができるのだと思います。

この「子どもたちの未来に触れている」という深い自覚は、全ての大人が持つべきものです。そういう自覚のある人でなければ、「子どもたちに指導をしてはならない」とも思っています。指導者は「本気のオーラ」を備えて、子どもたちの未来と向き合わなければならぬのです。

子どもたちは「本気のオーラ」を持った大人に出会うと変わります。だからこそ、大人の責任はとつてもなく大きい。学校や地域に「本気のオーラ」を持った大人が何人いるかで、そこで育つ子どもたちの未来も大きく左右されてしまうのです。私はそのことを念頭に置いて、教育行政のリーダーシップをしっかりとついでいかなければと肝に銘じています。

※月刊誌「致知」2019年12月号より編集

### 令和元年を振り返って

早いもので今年も残り1カ月となり、令和最初の年の瀬を迎えようとしています。

今年生まれた素晴らしい出会いに感謝しながら、一年を振り返ることができるのは、本当にありがたいことだと思っております。

今年一年を思い返してみると、市が主催したさまざまなイベントなどは、多くの参加者の皆さまとそれを支える大勢の皆さまのご協力により、盛会のうちに終えることができました。また、市政全般についても、多くの市民の皆さまに協力して頂きました。こうしたことから1年の締めとなる12月は、私にとって多くの皆さまへの感謝の月であると思っております。今後も初心を忘れることなく、

もうすぐ訪れようとしている新年が、市民の皆さまにとって希望の一年になりますよう努力してまいります。

さて、来年は第2次宇城市総合計画(前期基本計画)の4年目であり、熊本地震からのインフラの復旧・復興期の最終年。これまで以上に市職員一体となり全力で取り組んでまいります。

また、今年はいくつかの自然災害が猛威をふるい、災害に対する危機意識が全国的に高まった年にもなりました。行政の最重要課題として、安心・安全なまちづくりに最大限の力を注いでいきますが、併せて自助・共助・公助や自分の生命は自分が守ることへの理解と行動もお願いしたいと思います。

年末年始、市民の皆さまも大変忙しい時期を迎えられると思いますが、お体に留意され元気にお過ごしください。



ふとうふくつ

困難にあつてもひるまず、くじけないこと。

宇城市長  
守田憲史

## みんなのひろば

### ウキカラ読者の声

11月号の特集SDGsが興味深かったので、毎月掲載するコーナーがあったらいいなあ。(女性 松橋町)

宇城市の情報が盛りだくさん。読むのが楽しかったです。子育て支援イベントなど子と遊ぶ時の参考にしました。(30代女性 大分市)

写真・デザインが分かりやすく、見てみよう読んでみようと思わせてくれます。(50代女性 小川町)

退職後の年金の支給などについてもう少しまとめて知りたいです。(女性 不知火町)

皆さんからの声を伝えるコーナーです。ご意見・ご感想をお待ちしています。

### こひさん 豊野町

匡真くん、いっぱい食べて遊んで大きくな〜れ☆



### てれっとさん 松橋町



第39回全九州市役所職員卓球大会女子個人優勝、おめでとう!

### 不知火太郎さん

ウキカラの宇城市・日本を支える若人の顔だけで元気が出ます。



### 平野 幸子さん 松橋町

片付けの時に見つけたツルツとトマトみたいなカラスウリ♪



### 募集

みなさんからの便り、各コーナーの情報をお待ちしています

● 広報紙の締切

2月号 12月24日(火)  
3月号 1月27日(月) 必着

住所、氏名、電話番号、掲載希望号、コメントなどを記入の上、メール、FAX、郵送してください。詳しくはお尋ねください。

〒869-0592(住所不要)  
宇城市役所 広報係  
☎(32)11111 FAX(32)22222  
✉ koho@city.utsunomiya.jp

### 編集局から

▽12月号。初めて特集に携わりました。サッカー少年たちは叱られながらも元気にプレー。毎日のように取材で訪れると、マネージャーの称号をいただきました(笑)。今後も街中で出会ったら、声掛けね!

便利だよ!



### 宇城市の情報をお届けしています

#### 情報メール



災害時には防災無線の放送と同じ内容をお送りしています。

#### LINE@



ニュースダイジェストを配信中。毎週水曜にお届けしています。

#### Instagram



宇城市の魅力の世界へ発信。皆さんの投稿をお待ちしています。

#### マチイロ



スマートフォンで広報紙を読むことができるアプリです。